

fédéraux, y compris la Société pour l'expansion des exportations et la Corporation commerciale canadienne.

*Pleins feux sur l'Inde* privilégie une approche concertée du développement des échanges avec l'Inde, afin que les compagnies canadiennes puissent plus efficacement percer sur ce nouveau marché.

Les nouveaux exportateurs obtiendront de *Pleins feux sur l'Inde* des détails sur les sources et les programmes d'information sur les marchés. Les exportateurs d'expérience y trouveront une stratégie cohérente visant à améliorer l'accès canadien au marché indien et à développer le commerce et l'investissement avec l'Inde.

*Pleins feux sur l'Inde* repère les difficultés et les contraintes auxquelles se heurtent les Canadiens qui abordent le marché indien. En détectant les obstacles – comme par exemple les pratiques d'approvisionnement des pouvoirs publics –, nous pourrons nous associer pour les surmonter. En découvrant les autres facteurs négatifs – comme l'ignorance, tant au Canada qu'en Inde, des possibilités d'exploiter ensemble de nouveaux débouchés sur nos marchés intérieurs respectifs aussi bien que sur les marchés tiers –, nous pourrons mettre en commun nos énergies pour en venir à bout.

*Pleins feux sur l'Inde* n'est absolument pas un document statique; il évoluera avec les priorités canadiennes en matière de développement commercial, et avec les conditions du marché. À terme, nous espérons qu'il servira de catalyseur et facilitera une plus grande participation du secteur privé au développement économique de l'Inde.

*Pleins feux sur l'Inde* définit les priorités canadiennes. En couplant les besoins de l'Inde aux capacités des entreprises canadiennes, il recense les secteurs – énergie, télécommunications et industries de l'environnement – qui offrent le plus grand potentiel aux entreprises canadiennes. La correspondance étroite entre l'expertise technologique canadienne et les besoins en infrastructure de l'Inde fait de ce pays un marché fort lucratif pour les entreprises et les investisseurs canadiens.

Voici quelques exemples :

Les besoins en énergie de l'Inde sont immenses. Non seulement le pays fait face à des pénuries fréquentes, mais encore la croissance de la classe moyenne, jointe à l'expansion rapide de la base industrielle, fait encore augmenter la demande. Le gouvernement indien projette une hausse de 35 p. 100 de la production énergétique pour les trois prochaines années. À cette fin, il a privatisé le secteur et l'a ouvert à l'investissement